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 PROCES VERBAL N° 10 – SAISON 2024/2025 

Visioconférence 
 

Réunion du : 07/01/2025 

Président : CORNEC Sébastien 

Présents : HAMARD Jacques, MERLET Xavier, PERROT Michel, SALMON Éric 

Excusé :  

Assiste : ROBERT Delphine 

  
 

1. Infos Présidence 

 
Pour information  

 

▪ Infos FFF et LFPL 

 

▪ Le 06/01 se tenaient les collèges des présidents de district et ligue. 

Philippe GALLÉ (District Indre et Loire) a été élu Président du collège des présidents de 

District. Jean-Jacques GAZEAU (District de la Vendée) est élu représentant des présidents 

de District au BELFA. Le Président Sébastien CORNEC félicite Philippe pour son élection et 

est très heureux que Jean-Jacques intègre le BELFA pour défendre les intérêts des Districts 

et du football amateur. 

Antonio TEIXEIRA a de son côté été élu président du Collège des présidents de Ligue. 

 

▪ Le Bureau des bureaux se tiendra les vendredi 11 et samedi 12 janvier à la Ligue. 

Un échange a lieu entre les membres du bureau qui seront tous présents. 

 

 

▪ AG District 49 

 

En raison du congrès ANPDF à Nice, l’AG du District aura lieu le vendredi 26 septembre 2025 

(et non le 20 comme initialement prévu). Lieu : Segré (à confirmer). 

 

▪ Convention municipalités 

 

Le bureau étudie et évoque les propositions de conventions avec la municipalité des Ponts de 

Cé d’une part, et de Trélazé d’autre part. 

Le bureau valide le contenu proposé par la Ville de TRELAZE. 

En revanche, elle souhaite redéfinir les contreparties avec la ville des PONTS DE CE. 

Un mail en ce sens sera envoyé dans les prochains jours. 

 

 

2. Vie du District 
 

Pour information 

 

▪ Retour sur CODIR du 16/12 

 

✓ Fair-Play, Ethique et Valeurs citoyennes : comme convenu lors du CODIR du 16/12, le 

Bureau reste en attente du retour de la commission sur le cadre dans lequel pourront entrer 

District de Maine et Loire de Football 

 

BUREAU DU COMITÉ DE DIRECTION 
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les actions des clubs (budget alloué aux actions de fair-play et valeurs citoyennes) et les 

éventuels plafonds associés. 

Sébastien CORNEC souhaite inviter Jean-Luc BOURNEL et Virginie SAULAIS au Bureau du 

21/01 prochain afin d’évoquer ce sujet.  

Xavier MERLET se charge de les contacter et va également joindre un dirigeant de club qui 

pourrait intégrer cette commission. 

 

▪ Contrat d’entretien 

 

Michel PERROT évoque la problématique liée à la résiliation du contrat avec la société de 

nettoyage qui intervient actuellement sur le site. 

Le Bureau reste en attente du retour de cette société pour donner suite à la rencontre de ce 

jour. 

  

▪ Travaux 

 

Michel PERROT fait un point sur l’avancée des travaux : 

Pré-réception des travaux le mardi 14 janvier, réception aux alentours du jeudi 23 janvier. 

Un mail a été envoyé à l’équipe des salariés et un contact avec une société de nettoyage doit 

être fait rapidement afin de caler une date d’intervention avant l’aménagement. 

 

▪ RH 

 

- Le Bureau se réjouit de l’arrivée de Louise TRUFFAUT qui a pris ses fonctions au District 

ce lundi 06/01. Il lui souhaite la bienvenue et une belle route à ses côtés. Une publication 

sur le site et sur le réseau social va être réalisée pour la présenter.  

 

- En raison d’un accident de la vie privée, Elodie PERRINET sera en télétravail jusqu’à début 

février, a minima. Les élus du Bureau lui souhaite un prompt rétablissement. 

 

- Le Bureau décide de la fermeture du District le vendredi 30/05 (pont de l’ascension). 

En conséquence, chaque salarié devra poser une journée de congé. 

Un second pont pourra être demandé, dès l’instant où cela ne remet pas en cause la 

continuité de service pour nos clubs et le District. 

 

▪ CSE 

 

Une visio avec les organisations syndicales est prévue le 08/01.  

Le 1er tour des élections se tiendra le 28/01. 

Delphine ROBERT pilote cette action règlementaire en lien avec la présidence. 

 

▪ Lieux des manifestations de fin de saison 

 

Le bureau prend connaissance des propositions des commissions et transmet au CODIR pour 

validation. 

 

▪ « Toutes au Foot…à vous de jouer les filles ! » 

 

Le Bureau fait le point sur cette opération et les demandes en cours. 

Au niveau FFF, des aides financières existent dans le cadre des conventions d’objectifs. 

La LFPL participe également financièrement chaque année à cette opération. 

Xavier MERLET se charge de contacter Sophie CHARRIER pour la participation éventuelle des 

collèges (transport). 

Michel PERROT se charge de se renseigner au niveau du département. 

 

Un nouveau point sera fait lors du bureau du 21/01 prochain afin de prendre une décision 

rapidement. 

 

▪ Fonctionnement interne des commissions 

 

Suite à l’appel à candidature auprès des clubs, adressé aux présidents, dans l’optique d’étoffer 

les commissions RSO, Fair-Play, éthique et valeurs citoyennes, Délégués des clubs de District, 

d’élargir l’accompagnement de la labellisation, d’accroître le nombre de formateurs et de 
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constituer un Conseil consultatif, il apparait qu’aucun retour de clubs n’est à noter.  

Le délai court jusqu’au 24/01.  

Une relance sera effectuée en début de semaine prochaine. 

 

 

3. Divers 
 

Pour information  

 

▪ Mail de Doué la Fontaine (finales)  

 

Le Bureau prend connaissance de ce mail et y répondra dès que possible après avoir consulté 

son assureur et son conseil juridique. 
 

▪ Mail de Stéphane JEANNETEAU – Champtocé Ingrandes LFA (aides financières) 

 

Le Président du District répondra. 

 

▪ Journée des bénévoles FFF 

 

La JNB 2025 aura lieu le week-end des 24 et 25 mai à l’occasion de la finale de la Coupe de 

France à PARIS (match le samedi 24). 

Le mail invitant les clubs à proposer des candidats sera transmis aux clubs la semaine prochaine 

via Valentin PINEAU. 

 

▪ Médailles aux bénévoles du District  

 

Eric SALMON fait état d’un courriel de la CR Valorisation du Bénévolat au sujet des médailles à 

destination des bénévoles de nos instances. 

Il travaillera sur ce dossier et reviendra ultérieurement vers le Bureau. 

 
 
Prochaines réunions :  
 
 Bureau : mardi 21 janvier 2025 en visioconférence 
                  mardi 4 février en visioconférence 
                  vendredi 14 février en présentiel (Spécifique RH et finances) 

                  Mardi 18 février en visioconférence 
 Comité de Direction : lundi 10 février (présentiel) 
 
 

Le Président La Secrétaire de séance 

M. CORNEC Sébastien Mme ROBERT Delphine 

 
 


